



COLEGIO NACIONAL DE ABOGADOS DE PANAMÁ

Boletín N° 10.

Octubre 2019.

C
N
A



El Presidente del Colegio Nacional de Abogados de Panamá, Dr. Juan Carlos Araúz Ramos, realizó una visita al Director de la Policía Nacional, Jorge Miranda. La visita se enmarcó en el interés mutuo de la aplicación buenas prácticas y la cultura de fortalecer la legalidad. El Colegio Nacional de Abogados de Panamá, y la Policía Nacional abren un compás de compromisos conjuntos para sostener diálogos oportunos.



C
N
A



La Comisión de Propiedad Intelectual del Colegio Nacional de Abogados de Panamá, presentó ante la Autoridad de Aduanas la propuesta de reforma y texto único para los Decretos 123 de 1996 y 466 de 2015 de Medidas en Frontera de Propiedad Intelectual.





El Desayuno Conversatorio ha sido un éxito. El intercambio de ideas es fundamental para fortalecer las capacidades profesionales. El Colegio Nacional de Abogados de Panamá, se enorgullece de realizar actividades que son del agrado y beneficio de la membresía.



La Comisión de Derecho de la Construcción del Colegio Nacional de Abogados de Panamá, y Sociedad Panameña de Ingenieros y Arquitectos (SPIA), celebraron reunión para organizar una actividad sobre Derecho de la Construcción.

Por el Colegio Nacional de Abogados de Panamá participaron Maritza Cedeño Primera Vicepresidenta del CNA, Hagera Mollick y Katherina Mattos, por la SPIA, Magda Villalobos, Asesora Legal del gremio ingenieril.



La Comisión del Sistema Penal Acusatorio afina detalles para la Conferencia del jueves 17 de octubre.

La reunión contó con la participación de la LCDA. Maritza Cedeño Vásquez, Primera Vicepresidenta del CNA.



La Comisión de Derecho Marítimo y Logístico, celebró reunión de organización de su primera actividad en beneficio de la membresía del Colegio Nacional de Abogados de Panamá.



La Comisión de Beneficios al Agremiado del Colegio Nacional de Abogados de Panamá, inicia la divulgación de excelentes beneficios para la membresía.

MAR GREEN Seafood & Burgers ofrece 25% de descuento en su menú a la carta.

Visítalos en Pancanal Food Zone, local 9B.





Se realizó en Centro Regional Universitario de Azuero, el conversatorio de Importancia del Legado de Justo Arosemena en la Abogacía y la Patria Panameña. En ese evento los conferencistas fueron el Magister Miguel Delgado y el Licenciado Rodnie Méndez. Además ese día se juramento la Licenciada Maryshel Moreno como nuevo miembro del Colegio Nacional de Abogados de Panamá.



¡Lleno completo! Felicitamos a la Comisión del Sistema Penal Acusatorio por ofrecer capacitaciones de calidad, gratuitas y en beneficio de la membresía del Colegio Nacional de Abogados, CNA Panamá



¡Lleno completo! Felicitamos a la Comisión del Sistema Penal Acusatorio por ofrecer capacitaciones de calidad, gratuitas y en beneficio de la membresía Colegio Nacional de Abogados de Panamá.



Tú también puedes ser parte de las Comisiones de Trabajo del Colegio Nacional de Abogados de Panamá.



Felicidades a la Comisión del Sistema Penal Acusatorio por realizar actividades de calidad en pro de la membresía del Colegio Nacional de Abogados de Panamá.



El Colegio Nacional de Abogados de Panamá, agradece a la Magistrada Miriam Jaén y al Juez Edgar Jiménez por compartir con la membresía su conocimiento y experiencia.



El Colegio Nacional de Abogados de Panamá, entregó reconocimiento a Esteban López Moreno, exvicepresidente de nuestro gremio, por su compromiso y trayectoria gremialista.



Presidente actual del Colegio Nacional de Abogados de Panamá, realizo una visita al Instituto Panameño de Habilitación Especial (IPHE) donde pudo conocer sobre la labor de tan importante entidad.

El IPHE entregó al CNA la bandera nacional para que ondee con motivo de las fiestas patrias en las instalaciones de nuestro gremio. Gracias !!!